



楽しく充実した3学期に

校長 松田 幸裕

穏やかな日が続いたかと思えば、冷たい季節風が吹き荒れ、天候が安定しない1月ですが、子供たちは毎日元気に登校し、寒さに負けることなく、朝のかけ足を半袖姿でがんばっています。

1月は「行く月」2月は「逃げる月」3月は「去る月」とよく言いますが、3学期もあっという間に過ぎ去り、それぞれの学年の修了や閉校式が迫ってまいります。そこで、子供たちには始業式で、次の3つのことに取り組むよう話をしました。

- ① 1日1日を大切に楽しく過ごしましょう。
- ② 1年の学習のまとめをしたり、進級する心の準備をしましょう。
- ③ 交通事故や冬の病気に気をつけましょう。

3学期は53日しか登校日がありませんが、一人一人の子どもたちにとって、子岳小での生活が楽しく、思い出に残るものになるよう支援をしていきたいと思っておりますので、今年も地域の方の見守りやご協力をよろしくお願いいたします。

☆☆☆書き初め会☆☆☆

1月11日(水)校内書き初め会を行いました。今年初めての習字とあって、少し緊張気味でしたが、新春らしい「春の海」の曲が流れる中、集中して書きました。毎週1回習字に取り組んでいるせいか、初めて書く題字でしたが、文字の中心や大きさ、とめはらいなどに気をつけて、整えて書くことができました。



◎ とってもじょうずに書けました ◎



1年 かやさん

3年 美羽さん

4年 あゆさん



〈2月の目標〉

- 【生活目標】 寒さに負けずにがんばろう
- 【保健目標】 姿勢に気をつけよう
- 【給食目標】 健康と栄養について考えよう

～ 昔遊びでのふれあい活動 ～

1月17日(火)寒い中、早朝より高齢者クラブの方々にお出でいただき、3名の子どもたちと竹馬作りを通してふれあいを深めました。竹馬作りをするのは初めてでしたので、最初は地域の方が作る様子を見たり、竹を押さえてお手伝いをしたりしました。途中からは、のこぎりを使って竹を切ったり、きりで竹に穴を開けたり、かんなどで節を削ったりしながら、竹馬作りに挑戦しました。簡単な作業ですが、これらの道具を使ったことがない子どもたちにとって、貴重な体験となりました。



最後は校庭に出て、出来上がったばかりの竹馬に乗ってみました。子どもたちはすぐにじょうずに乗ることができ、手作りの竹馬に大喜びでした。また、地域の方も昔取った杵柄でしょうか、今でも上手に乗りこなせていました。

高齢者クラブの方々には、わらじ作りや竹馬作り、風車作りなどたくさんの物作りを御指導していただきありがとうございました。子どもたちにとってよい体験や思い出になったことと思います。ありがとうございました。

集合学習・薩摩川内元気塾



1月19日(木) 元気塾では、テニスプレーヤーの上木原 舞美先生が、『世界にチャレンジ～マシーンに乗って～』と題して、車いすでの国際テニス大会等についての講演や実演をしてくださいました。(先生は、女子シングルの部で世界ランク31位だそうです。)

【子どもの日記より】 今日、集合学習がありました。わたしは、体育での八の字縄跳びがいちばん楽しかったです。元気塾では、車いすテニスの方が来て、車いすのことやテニスのことなど、いろいろなことを教えてくださいました。また、次の集合学習が楽しみです。 3年 中野美羽

◇◇◇ おめでとう ◇◇◇

- 第7回しきなみ子供短歌コンクール
(佳作) 1年 大毛 かや
◇ 三日月だ うさぎは もちこのかいものちゅう
満月になったら たのしいもちつき
- 南日本ラジオ 「私たちの作文」での放送
「みんなでつくった『小さな学校の大きな運動会』」
1年 大毛 かや

◇◇◇ ありがとうございます ◇◇◇



1月18日・20日の2日間にわたり、山下三津夫さん、大毛忠清さん、西手 溜さん、中道秋光さんのご協力により、閉校記念碑の土台が完成しました。校庭階段横の池が立派な土台に生まれ変わりたいへん有難く思うことでした。お忙しい中本当にありがとうございました。



【2月の行事予定】

- 1日(水) 安全点検 児童総会
- 2日(木) 豆まき集会 ふれあい給食 持久走前事前検診
- 4日(土) 手打小学習発表会
- 7日(日) 集合学習
- 10日(金) 海陽中立志式
- 11日(土) (祝日)建国記念の日
- 16日(木) 校内持久走大会 ALT来校
- 23日(木) 三校合同研修会
- 27日(月) 家庭学習強調週間～6日
- 校外生活指導連絡協議会 3/2に変更



